

Ps Kanit Binmas Polsek Beber Menjadi Pembina Upacara Di SDN2 Sindangkasih

Panji Rahitno - CIREBON.INDONESIAMUDA.OR.ID

Sep 2, 2024 - 14:50



KAB. CIREBON - Ps. Kanit Binmas Polsek Beber Polresta Cirebon Aiptu Achmad Yani berkesempatan menjadi pembina upacara dan memberikan penyuluhan dan pembinaan di SDN2 Sindangkasih, kecamatan Beber pada hari Senin pagi tadi. Dalam kesempatan tersebut, Aiptu Achmad Yani menyampaikan pesan-pesan tentang bahaya bullying dan mengajak para siswa untuk tidak melakukan perilaku tersebut.

Dalam sambutannya, Aiptu Achmad Yani mengatakan bahwa bullying merupakan tindakan yang sangat berbahaya dan dapat mempengaruhi kondisi psikologis serta kesehatan mental dari korban bullying. Ia juga mengingatkan bahwa tindakan bullying bukanlah tindakan yang bijak dan dapat merugikan seluruh pihak yang terlibat.

Selain memberikan penyuluhan tentang bahaya bullying, Aiptu Achmad Yani juga memberikan penekanan pada pentingnya sikap kedisiplinan dan rasa tanggung jawab terhadap lingkungan sekolah. Ia berharap dengan adanya penyuluhan ini, para siswa dapat lebih sadar akan pentingnya menjaga lingkungan sekolah dan bersikap sopan serta menghargai sesama.

Kepala Sekolah dari SDN2 Sindangkasih, Ibu Setia Partiningsih S.Pd mewakili seluruh pengajar dan para siswa menyambut baik kegiatan ini. Ia berharap bahwa kegiatan ini dapat memberikan manfaat yang besar bagi siswa dan memperkuat hubungan antara sekolah dan kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di daerah sekitar Sekolah.

Kapolsek Beber AKP Mochamad Achir SH mengatakan, dalam dunia pendidikan, kegiatan Police Goes to School ini merupakan kegiatan yang memberikan nilai edukasi yang sangat penting bagi para siswa. Hal ini juga sekaligus membuktikan bahwa Polsek Beber sangat peduli terhadap pembinaan karakter generasi penerus bangsa serta terus berusaha meningkatkan kualitas pendidikan khususnya di daerah Beber.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK, SH, MH melalui melalui Kapolsek Beber AKP Mochamad Achir SH dari tempat berbeda mengatakan kegiatan Police Goes to School ini merupakan kegiatan yang dilakukan berkelanjutan yang dimana pihak kepolisian menunjukkan kepeduliannya kepada generasi penerus bangsa yang dimana kita harus bisa menjaganya agar mereka kelak nanti menjadi berguna bagi nusa dan bangsa ini dan menjadi kebanggaan bagi orang tuanya.